

BCU (BANCO CENTRAL DEL URUGUAY)

Las autoridades del BCU comparecieron ante el Poder Legislativo por Rendición de Cuentas. Montevideo, 10 de julio de 2024.

En la oportunidad el presidente Diego Labat expuso sobre “El nuevo marco de política monetaria: la inflación baja como pilar del crecimiento”



El presidente del BCU, Diego Labat, junto a la ministra de Economía y Finanzas Azucena Arbeleche, el director de la OPP, Fernando Blanco, y el subsecretario de Economía y Finanzas, Alejandro Irastorza, al comparecer en el Parlamento el 10 de julio de 2024

El presidente del Banco Central del Uruguay (BCU), Diego Labat; el vicepresidente, Washington Ribeiro; y el gerente de Política Económica y Mercados, Adolfo Sarmiento, comparecieron ante la Comisión de Presupuestos integrada con Hacienda de la Cámara de Representantes.

En la oportunidad, las autoridades del Banco Central, junto al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y a la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), concurrieron para exponer sobre la Rendición de Cuentas y el Balance de Ejecución Presupuestal 2023.

La presentación abarcó los cinco pilares de trabajo del BCU en materia de política monetaria: el compromiso con una inflación más baja; la utilización de la tasa de interés como nuevo instrumento de política monetaria; el fortalecimiento de la transparencia en la comunicación; el programa hacia una moneda de calidad; y el marco de libre flotación del tipo de cambio.

En su exposición, el presidente del BCU recordó que una inflación baja tiene efectos redistributivos y contribuye a una mejora en la gestión financiera de las empresas uruguayas.

En ese sentido, Labat resaltó la importancia que tiene, para este objetivo, contar con una política monetaria basada en un régimen de objetivos de inflación:

“Nos comprometemos a que la inflación va a estar en el 4,5%, con un rango que va de 3% a 6%, y nuestro compromiso es que, si la inflación se desvía de ese objetivo, el Banco Central actúa subiendo o bajando la tasa”. Ese es el compromiso para que los agentes económicos empiecen a creer en el Banco Central y a entender que la inflación siempre va a tender al 4,5%. Si hay factores exógenos que la desvíen, el Banco Central reaccionará”, señaló.

En este escenario, el presidente recordó que las proyecciones indican que la inflación continuará dentro del rango en los próximos dos años.

“La tasa de inflación terminó el año 2023 en 5,1%, la inflación más baja en muchos años (...).

Hoy la inflación está en 4,96% (dato a junio de 2024). Los últimos 13 meses ha estado en el rango meta. Nuestra proyección es que la inflación va a estar en el rango en los próximos 24 meses”, finalizó el presidente del BCU.